Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 53 m2
Référence 85720130
Prix 1 590 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cannes Croisette : idéalement située sur le prestigieux Boulevard de La Croisette,
cet appartement 2 piéces d'une surface habitable de 53 m2 (48,74 m?2 carrez), offre
un cadre de vie raffiné, sublimé par une terrasse d'environ 15 m2 avec vue mer.
L'intérieur se distingue par un séjour spacieux et lumineux, agrémenté d'une
cuisine ouverte, qui s'ouvre sur la terrasse. La chambre, orientée nord-est,
bénéficie d'une salle de douche et d'un espace buanderie. Ce bien est complété

par un parking intérieur sécurisé, rare sur ce secteur. Bien soumis au régime de la

copropriété. La copropriété comprend ...

Cannes Croisette: ideally located on the prestigious Boulevard de La Croisette, this
53 sgm 1 bedroom apartment offers refined living space, enhanced by a 15 sqm
terrace. The interior features a spacious, bright living room with an open kitchen that
opens onto the terrace.The north-east-facing bedroom has a private shower room
and laundry area.A secure indoor parking space, rare in this sector, completes this
property.Property subject to condominium regulations. The condominium includes
45 units, 18 of which are residential. Agency fees payable by vendor - Nombre de

lots dans la copropriété: 45 ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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